

Ministerio de Hacienda realiza primera licitación de bonos en moneda local del año con una demanda casi tres veces superior a lo ofertado

- *La colocación alcanzó un monto de US\$ 1.575 millones (equivalentes en moneda local), con una demanda 2,7 veces mayor a lo ofertado.*

Santiago, miércoles 15 de febrero de 2023.- El Ministerio de Hacienda realizó durante esta jornada la primera licitación de bonos de Tesorería del año 2023 en moneda local, por un monto total de US\$ 1.575 millones. La colocación corresponde a una Letra con vencimiento en agosto de 2023, lo que implica que no ocupa margen de endeudamiento por tratarse de un vencimiento que ocurre dentro del año vigente.

En la ocasión, la demanda casi triplicó lo ofertado, llegando a 2,7 veces, lo que equivale a US\$ 4.317 millones (equivalente en moneda). Frente a esto, la Oficina de la Deuda Pública, que forma parte del Ministerio de Hacienda, optó por adjudicar el 100% de lo ofertado, con lo cual la tasa final fue de 11,05%.

Este resultado es favorable para el Fisco, toda vez que la tasa final se encuentra 4 puntos base por debajo del valor estimado en el mercado secundario, utilizando como referencia las tasas Swap Promedio Cámara a 6 Meses del día de ayer (14 de febrero de 2023), explicaron desde la Oficina de Deuda Pública.

La adjudicación se concentró principalmente en bancos, alcanzando a US\$ 1.524 millones (equivalentes en moneda local), que representa un 97% del total. Mientras que el resto fue adjudicado a AFPs, compañías de seguros y corredoras.